

Maskenwechsel

Von -Hiji-

Kapitel 1:

Ein junger Mann und eine recht hübsche Frau saßen auf einer Terasse am Café in der recht blumigen Stadt Crocus. Der Mann, besaß rotebraunes mittellanges struppiges Haar, welches zu einem Zopf zusammengebunden war. Ihre dunkelgelblichen Augen fixierten einen Tee vor sich und die für sein Geschlecht zarten Hände umfassten die Tasse.

"Cjanis?", fragte er und seine Stimme klang eher wie eine dunkle Frauenstimme.

Die Frau vor ihm hebte den Kopf und seufzte leicht genervt. Sie strich sich etwas selbstverliebt eine blonde Strähne aus dem Gesicht und rückte gleichzeitig ihre Brille zurecht.

"Ist was, Riam?", der Unterton bestätigte nur die leicht üble Laune.

Schwer atmete der Junge ein. Das feminine Gesicht schien leicht besorgte Züge zu besitzen.

"Ob sie hier sind und sich in der Stadt umsehen?" Unruhig huschten seine Augen hin und her. "Ich hoffe sie bleiben dort wo der Pfeffer wächst!", fügte er leise hinzu.

Cjanis beugte sich zu ihm hinüber zu ihm. Ihre entnervten Gesichtszüge verschwanden und sie postierte grinsend ihre üppige Oberweite auf dem Tisch.

"Angst, sie könnten dich erkennen?", sagte sie schmunzelnd.

Ein dumpfes Murren ertönte zuerst aus dem geschlossenen Mund den Jungen, bevor er etwas sagte.

"Wir wurden rausgeschmissen... schon vergessen?"

"Das ist über ein Jahr her... du konntest ja nichts dafür und hast nur versucht zu helfen.", versuchte Cjanis, Riam zu beschwichtigen. Anschließend nippte sie an ihrem schwarzen Kaffee. Aus dem Nippen wurde aber irgendwann ein "Auf-ex"-Schluck. Im Anschluss entglitt etwas lautes aus dem Mund und die neben ihrem Tisch sitzenden Gäste schauten sich angewidert zu ihr um.

"Ent-entschuldigung!", gab er von sich. Cjanis schnalzte ärgerlich mit der Zunge.

"Was denn? Der Kaffee war vorzüglich, da darf man doch aufstoßen!", sagte sie einmal laut und viele schüttelten den Kopf, bevor sie sich ihren Tischen zuwendeten.

"Versnobte Großstädter...", fügte sie dann leise hinzu und Riam entglitt leise ein verzweifelter Seufzter.

Plötzlich schreckte er hoch und hörte bekannte Stimmen in ihre Richtung kommen. Schnell packte der Rotbraunhaarige die rechte Hand der Blondin, zog sie hoch und dann mit sich.